

Medienmitteilung

St.Gallen, 26. Januar 2023

Hinweis auf den öffentlichen Vortrag vom Dienstag, 31. Januar 2023 am Kantonsspital St.Gallen, Zentraler Hörsaal, Haus 21, 19.00 Uhr

«Der Schockraum – ein Blick hinter die Kulissen der Notfallmedizin»

Der Schockraum spielt in der täglichen Arbeit im Notfallzentrum des Kantonsspitals St.Gallen eine zentrale Rolle bei der Versorgung von schwererkrankten und schwerverletzten Patientinnen und Patienten. Besucherinnen und Besucher dieses Vortrages werden quasi hinter den Vorhang des Schockraums begleitet.

Das Notfallzentrum des Kantonsspitals St.Gallen behandelt knapp 50 000 Patientinnen und Patienten pro Jahr. Dabei stellt das Team der Notfallmedizin in enger Zusammenarbeit mit allen Fachdisziplinen die akute Versorgung aller Notfallpatientinnen und -patienten 24 Stunden am Tag und 365 Tage im Jahr sicher. Von der kleinen Wunde über den Schlaganfall bis hin zur schwerverletzten Patientin oder zum schwerverletzten Patienten koordiniert die Notfallmedizin alle notwendigen Ressourcen für die optimale Behandlung jeder einzelnen Patientin und jedes einzelnen Patienten.

Fragen aus dem Publikum werden gerne beantwortet. Der Eintritt ist frei, es ist keine Anmeldung erforderlich.

Kontakt für Rückfragen:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24
oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch